



### Tomó protesta consejera honoraria de la CDHCM

- *Su reelección fue respaldada por la sociedad civil y por especialistas en derechos humanos basada en su desempeño previo*

**06.02.24.** Ante el pleno del Congreso local, tomó protesta Genoveva Roldán Dávila como consejera honoraria de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM), para el periodo 2023-2028.

El desempeño de la doctora en Economía Internacional y Desarrollo por la Universidad Complutense de Madrid e investigadora de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Genoveva Roldán Dávila, ha sido reconocido por la sociedad civil organizada, especialistas y personas defensoras de derechos humanos, así como por académicos.

Además, la solicitud de reelección de la consejera cumplió cabalmente con todos y cada uno de los requisitos que establece el artículo 20, fracción VI de la Ley Orgánica de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México.

Las y los diputados integrantes de esta Soberanía aprobaron por unanimidad con 44 votos a favor, el dictamen de la Comisión de Derechos Humanos que propuso la reelección.

--oOo--

CONGRESO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO